

## ★閉校記念運動会、

# 多くの地区の皆様と共に大成功！

例年より涼しく、気持ちの良い天気の中で、令和7年度の運動会を行うことができました。今年は小野小学校最後ということで、小野地区の運動会と兼ねた「小野小学校閉校記念運動会」として実施しました。



子どもたちは、赤組と白組に別れ、例年とほぼ同じような時間の練習を行い、技を磨くと共に、チームの団結力を深め、練習をがんばりました。運動会を見てみると、目を見張るシーンがいくつかありました。



まず、入場行進ですが、それまで数年間、入場行進をしませんでしたが、一昨年から復活させました。子どもたちは見事に、少ない人数ながら堂々と胸を張って、素晴らしい入場行進を見せてくれました。行進を良いものにするため、体育担当の森田先生の指導のもと、体育館での全校朝会や児童集会の帰り、毎回みんなで行進を練習しながら教室へ戻りました。1年中行いました。その甲斐があって、素晴らしい行進になりました。



次にダンスとソーランですが、今年はフルでダンスを踊り、ソーランをするという高いハードルに子どもたちはチャレンジしました。始めて踊るライラックのダンス。そして、ラストソーラン。みんなが最後だと思い、心を込めて練習したことにより、すばらしい表現になりました。ライラックとソーランのつなぎは本番2日前に急遽変更しました。それでも子どもたちは見事な演技をしてくれました。本当にすばらしい、ダンスとソーランを見せてもらいました。また、指導のためのお手本の動画をつくり、毎回長時間の指導をしてくれた綿貫先生には頭が下がります。



そして、何よりも地域の方々と一緒にできた運動会。子どもたちは地域の方々の演技の時には力一杯応援しました。また、サプライズで行った保護者との綱引きでは、子どもに遠慮しない保護者の力強さをまざまざと見せられました。そして、最後のラストラン。中学1年生から80代の方まで、123名が走ってくれました。その姿に子どもたちが惜しみない拍手と声援を送っていたことが印象的でした。見学されている保護者など含めて、約170名の大人の方々と一緒にできた運動会は子どもたちの一生の記念だと思います。本当に良い体験をさせていただきました。ありがとうございました。



校長として、小野小学校の子どもたちの頑張りや応援する姿を見て、誇りに感じます。また、小野地区の誇りだと思います。そんな子どもたちに育ててくださった保護者の皆様、地域の皆様に厚くお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。

子どもたちにはこの運動会での頑張りを、これから日々の生活に活かすことと、残り少ない小野小学校での学校生活を輝くものにしてくれることを期待します。



## ★小坂小との交流が増える2学期後半です。

2学期後半は小坂小学校との交流がたくさん行われます。1年生の交流や、1, 2年の演劇ワークショップ、3年の社会見学と一緒に行動することが多くなります。

11月には先日お知らせしたとおり、わくわくドキドキプロジェクト（登校練習）が行われます。11月に2日、2月に2日と合計4日間、小坂小学校と統合した時と同じ通学方法で小坂小に通い、小坂小の時間割に合わせて授業を受けていきます。その中で、小坂小学校での生活に慣れることや、小坂小学校の児童と交流すること、統合に対する不安を減らすことを目的に行っていきます。

また、登校練習の前後には子どもたちにアンケートをとり、不安なこと、心配なことを確認していきたいと思います、保護者の皆様にも協力していただくことが多々あると思いますがよろしくお願いします。



# ★オープンスクールありがとうございました！

雲行きがあやしく、また前日から続く雨の影響でマラソン大会ができるか不安がありましたが、オープンスクールを実施することができました。

道徳では、登場人物の心情に迫って考えたり、道徳的な価値を分けたり、理解しようとするなど、小学生には難しい内容もあり、先生の授業次第のところがたくさんあります。子どもたちは真剣に落ち着いて色々と考えていたと思います。特に3年生の「だいこんとにんじん」は昔からある教材で、人権感覚を養う内容となっています。大根の気持ちやにんじんの気持ちを子どもたちは一生懸命考えられていました。人権感覚をしっかり磨き、誰にでも優しく思いやりのある人に成長してくれることが大切だと思います。

マラソン大会は、日頃の練習の成果を存分に発揮し、がんばりました。普段では見られない真剣な表情や「○○ちゃんには絶対に負けない」、「絶対に○位になる」と言う発言もあり、楽しみでした。時代の流れと黙ってはダメですが、昔に比べてしんどいことやいやなことをあまりしない世の中になってきたと感じることがあります。しかし、マラソンのように大変ですが終わった後に達成感を味わえる行事は子どもたちにとって大切だと思っています。また、悔しい思いを味わうことも貴重だと思います。悔しさをバネに、また次のことを頑張れる、そんな子どもに成長して欲しいと思います。みんな、よくがんばったマラソン大会でした。お疲れ様でした。

## マラソン大会の結果



### 低学年の部

- |    |    |    |
|----|----|----|
| 1位 | 山内 | 歩弥 |
| 2位 | 山崎 | 葵生 |
| 3位 | 中島 | 千翠 |

### 中学年の部

- |    |    |    |
|----|----|----|
| 1位 | 増田 | 銀河 |
| 2位 | 吉村 | さら |
| 3位 | 本田 | 愛羅 |

### 高学年の部

- |    |    |    |
|----|----|----|
| 1位 | 川中 | 道志 |
| 2位 | 山内 | 寧々 |
| 3位 | 加藤 | 道元 |

## ★PTAの活動を小坂小と…

小坂小との統合を踏まえ、PTA役員の方々には小坂小PTAとの打ち合わせをおこなってもらっています。

8月25日をスタートに、小坂小と小野小のPTA活動の違いや共通点を確認し、保護者の皆様にもアンケートや質問をいただき統合後のPTA活動がスムーズにできるような取組を行ってもらっています。10月26日には再度合同会議を持ち、最終段階に入っています。

アンケートの内容を見ると、「小坂小のやり方で…」というものが非常に多くありました。今後最終確認を経て、決定次第、保護者の皆様に、お知らせるすることになると思います。

## 11月の行事予定

11月	曜	学 校 行 事	11月	曜	学 校 行 事
1	土		16	日	
2	日		17	月	【15日の振替休業日】
3	月	【文化の日】お城まつり	18	火	5年社会科見学(中郷遊水池等)
4	火		19	水	わくわくドキドキプロジェクト(登校練習)① 一斉下校15:00
5	水	夢ふうせん	20	木	わくわくドキドキプロジェクト(登校練習)② 一斉下校15:00
6	木	登校指導(保護者)	21	金	
7	金	児童集会(児童会引継ぎ式) 委員会	22	土	青少年健全育成大会・発表(出石多目的ホール)6年児童参加
8	土		23	日	【勤労感謝の日】
9	日		24	月	【振替休日】
10	月		25	火	避難訓練
11	火		26	水	代表委員会 1・2年運動遊び巡回訪問②
12	水		27	木	4年福祉体験(車椅子&アイマスク)
13	木	ようこそ後輩(出石中)6年お弁当	28	金	クラブ活動
14	金	全校朝会	29	土	
15	土	オープンスクール ミニ発表会 お弁当の日 教育講演会 13:30~14:15	30	日	
12月22日(月)個別懇談会					
12月24日(水)2学期終業式					

## 保護者の皆様 お世話になります！

11月15日(土)、2年ぶりとなるミニ発表会を行います。各学年がテーマを決めて、クラスの学びの成果を発表します。午後からはPTA文化広報部が主催してくださり、教育講演会も行います。

学習発表会であり、また、文化祭的な要素の強いミニ発表会です。たくさんの方に来ていただきたいと思います。地域の方々にも運動会のように大勢の方に来ていただきたいと思います。お待ちしています。